



千畑小学校 学校報 第25号 2020.10.20

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

御田小学校 開校20周年 おめでとうございます。

千畑小学校と交流をしている港区立御田小学校が、今年度、開校20周年の節目を迎えました。これは、平成12年の旧御田小学校と南海小学校の統合開校からの20年です。心からお祝いを申し上げます。

10月24日(土)には、御田小学校の体育館で記念式典が開かれます。ご案内をいただきましたが列席することは難しい状況ですので、学校を代表して校長から、PTAを代表して大澤会長からお祝いのメッセージをお送りしました。

御田小学校とは旧千屋小学校時代から交流をしており、千畑小学校になってからも交流を継続しています。この交流は今年で44年目となり、これほど長く続いている交流はなかなか例がありません。子供たちや保護者の方々の受け入れ・訪問は、子供たちはもちろんのこと、事



受け入れ3日目の集合写真(令和元年7月)

業に携わる保護者や教職員にとっても貴重な経験となり多くのことを感じ取り学ぶ機会となっています。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、残念ながら相互訪問は中止となりましたが、この状況が一日も早く終息して訪問交流が再開され、子供たちの元気な声を聞くことができるようになることを願っています。

なお、PTA交流部では、現在、御田交流に関するお便りを作成しています。多くの方々から原稿をお寄せいただき、内容も充実したものになりそうです。また、4年生は千畑地域について学習したことを新聞にまとめ、御田小学校の4年生にあてて送りました。今年は、このような活動を通して、御田小学校との交流を進めていきたいと思います。

がんばっています。児童会活動

児童会では、前期の終わりに児童会テーマの振り返りをしました。それを受けて、運営委員会では、終業式で自分から進んで笑顔であいさつをしていこうと全校に呼びかけました。後期が始まってからは、昼の放送の時間に、自分のあいさつについて振り返る放送をし、爽やかなあいさつが広がる千畑小を目指して取り組んでいます。

ボランティア委員会では、まひる荘に届けようと古タオルを集める 活動をしています。現在のところ、写真のように集まってきています。 ご協力いただきありがとうございます。同時に、赤い羽根共同募金への 協力も呼びかけているところです。どうかよろしくお願いします。



その他にも、保健集会や読書集会など、子供たちが主体的に取り組む活動がこれから予定されています。

まひるっ子の活躍!

秋田県ソフトテニス連盟令和2年度秋季研修大会(10月17日)

男子4年生以下の部 第3位 S. ○○○ さん